
 

 
CÂMARA MUNICIPAL DE CAPOEIRAS PERNAMBUCO 

AV. 31 DE MARÇO, 68 – CENTRO 
CAPOEIRAS PERNAMBUCO 

CNPJ: 11.240.421/0001-06 
FONE: 0XX87-3796.1044 

 
ATA DA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA, DO 
PRIMEIRO PERIODO LEGISLATIVO, REALIZADA NA CÂMARA 
MUNIICPAL DE CAPOEIRAS PERNAMBUCO.  
 
Aos trinta (30) dias, do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte quatro 
(2024), às dezenove (19:00) horas, reuniram-se ordinariamente os 
Vereadores: Allysson Ariel Farias Almeida, Antônio Ferreira de Melo, 
Erico Barbosa Calado, Geraldo Soares de Barros, José Edgar Rodrigues 
de Lima, José Ernandes da Costa, José Ivanildo da Silva, José Ivanildo 
Pereira da Costa, João Gomes da Silva Santos, José Moisés de Barros e 
Maria Verônica Araújo dos Santos. Sob a Presidência do Vereador José 
Moisés de Barros, secretariado pelos Vereadores: Antônio Ferreira de 
Melo   – Vice – Presidente e José Ivanildo Pereira Costa - Primeiro 
Secretário. Havendo número legal e invocando a proteção divina o 
Presidente declarou aberta a Sessão. Tendo o presidente afirmando o 
seguinte. Que tendo em vista decisão do Plenário fica dispensado a 
leitura da ATA da Sessão, anterior, colocou a mesma em votação única, 
sendo a mesma aprovada por unanimidade. A seguir foi autorizada a 
leitura das matérias em pauta no Expediente desta Sessão. Onde foram 
lidas as seguintes matérias: Moção de Pesar 005/2024, de autoria dos 
Parlamentares desta Casa Legislativa; Requerimento 017/2024, de 
autoria do vereador José Moisés de Barros; Requerimento 018/2024, de 
autoria do vereador José Ivanildo da Silva e Requerimento 019/2024, de 
autoria do vereador José Ernandes da Costa.  Neste momento o vereador 
Geraldo Soares de Barros, Fez um pedido verbal de dispensa dos 
interstícios existente em Leis, no sentido que os Projetos de Lei 
001/2024, de autoria do executivo e o 001/2024, de autoria do Poder 
Legislativo, ambos tratam da adequação do salário mínimo dos seus 
respectivos servidores, sejam discutido e votado nesta Sessão de hoje. 
Solicitou do senhor presidente que colocasse para o Plenário decidir o 
seu pedido. Tendo o Plenário decidido em sua unanimidade 
favoravelmente pelo pedido de dispensa. A seguir o senhor Presidente 
passou os Projetos de Lei 001/2024, do executivo e 001/2024, do 
Legislativo, para a Ordem do Dia desta Sessão. Não   havendo mais 
matéria a ser lida o Presidente passou as matérias que foram lidas para a 
Ordem do Dia da próxima Sessão. Em seguida facultou a palavra aos 
Oradores Inscritos nesta hora do Expediente. Onde fez uso da palavra 
inicialmente o Vereador José Ernandes da Costa, onde se congratulando 
com todos os presentes e com as pessoas que nos acompanham através 
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das redes sociais. Solicitou o apoio dos colegas para o Requerimento 
019/2024, de sua autoria, o qual visa melhoria para a comunidade do 
Sítio Bravo, pois no momento que se realizar a construção da passagem 
molhada na área iremos melhorar a locomoção da população, evitando-
se que em época de chuva a mesma fique ilhada. Não havendo mais 
Oradores Inscritos nesta o Presidente encerrou o Expediente e passou 
para a hora da |Ordem do Dia. Colocando em discussão única o Projeto 
de Lei 001/2024, de autoria do Poder executivo. Não havendo discussão, 
foi Posto em votação única, sendo o mesmo aproado por unanimidade. 
Posto em discussão única o Projeto de Lei 001/2024, de autoria do Poder 
Legislativo. Não havendo discussão, foi posto em votação única, sendo o 
mesmo aprovado por unanimidade. Postas em discussão única as 
Moções de Pesares 001, 002, 003 e 004/2024. Não havendo discussão, 
foram postas em votação única, sendo as mesmas aprovadas por 
unanimidade. Postos em discussão única os Requerimentos 001, 002, 
003, 004, 006, 007, 008, 009, 010, 011, 013, 014, 015 e 016/2024, não 
havendo discussão, foram postos em votação única, sendo os mesmos 
aprovados por unanimidade. Não havendo mais matérias a ser discutida 
nesta hora foi facultada a palavra aos Oradores Inscritos nesta hora. Não 
havendo Oradores Inscritos o Presidente encerrou a Ordem do Dia e 
Passou para a hora das Explicações Pessoais. Facultando a palavra aos 
Oradores Inscritos nesta hora. Onde fez uso da palavra inicialmente o 
vereador Érico Barbosa Calado, onde se congratulou com todos os 
presentes e com os internautas que nos acompanham através das redes 
sociais. Afirmou que passa anos e mais anos e a situação do nosso 
trânsito continua da mesma forma ou seja caótico. E infelizmente os 
nossos comerciantes não colaboram com a situação. Pois se fazem 
necessário que a gestão junto com a secretaria competente veja a 
situação, não se pode negar que das oito ás dez horas nas proximidades 
da Igreja fica algumas pessoas controlando o trânsito, mas após as dez 
horas vão embora e os problemas aumentam, seria viável se ampliar o 
número de pessoas, locais e o horário.  Isto acontecendo já teremos algo 
de positivo no que diz melhorais para a nossa população, feirantes e 
visitantes. A seguir fez uso da palavra o vereador José Ivanildo da Silva, 
onde se congratulou com todos os presentes e com os internautas. Disse 
que mais uma vez iria cobrar da secretaria competente que tome 
providencias e urgentes no sentido de realizar o recolhimento dos 
animais soltos nas vias públicas do nosso município, pois se faz 
necessário se cumprir a lei existente em nosso município e daí se evitar 
acidentes, onde pessoas vem constantemente se envolvendo em 
acidentes graves por causa desses animais soltos. E sabemos que existe 
leis e meios para se evitar estes tipos de acontecimentos, basta querer 
fazer.  Afirmou que outra lei que questionava é a lei que dá o direito a 
compesa a cobrar das pessoas pelo que elas não consumiram, pois no 
momento que se cobrar uma taxa dos usuários que desligaram suas 
águas e um absurdo, para sua pessoa isto é desonesto. Em seguida fez 
uso da palavra o vereador Geraldo Soares de Barros, que iniciou se 
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congratulando com todos os presentes e com os nossos internautas. 
Afirmou que sendo está a primeira Sessão que está presente desejava a 
todos os colegas êxito em nossos trabalhos e um 2024 de repleto de paz 
para todos. Agradeceu ao executivo pelas constantes ordens de serviços 
que vem sendo assinadas em nosso município, na sede, nos Povoados. 
Pois estamos vendo as ordens de serviços serem assinadas e as obras 
estão sendo iniciadas de imediato e isto é motivos para nos alegra, 
mesmo sabendo que é o papel do executivo é executar melhorais para a 
nossa população, visto que existiu gestores que nada fizeram em termo 
de obras e melhorais para o nosso povo. Em seguida sou da palavra o 
vereador José Edgar Rodrigues de Lima, que iniciou se congratulando 
com todos os presentes e com os internautas que nos acompanham 
através das redes sociais. Pediu desculpa aos colegas por ter chegado 
atrasado a esta sessão, agradeceu ao presidente por ter acatado sua 
presença e justificou o motivo do seu atraso. Disse que iria repassar aos 
colegas algumas reclamações que recebeu por parte da nossa população 
e solicitou do senhor presidente que veja as mesmas junto a gestão, 
secretárias responsáveis. Disse que iniciava pela questão do roço do 
mato das nossas estradas, pois existe locais que quase impossível se 
trafegar devido a quantidade de mato existe na mesma. Disse que se faz 
necessário que o secretário competente veja com bons olhos estas 
melhorais e as realize com a mais brevidade possível. No tocante dos 
projetos, concordava que nos foi entregue cópia dos mesmos, mas diante 
do número de projetos e do corre, correr do dia a dia não foi possível lê e 
entender os mesmos, para darmos o nosso voto com segurança nos 
mesmos, para não aprovarmos algo que possa vim a trazer prejuízos 
para o município e a nossa população como um todo. Disse que 
concordava e fazia suas as palavras do colega Érico no tocante do nosso 
trânsito, o mesmo causa transtorno e mais transtorno em especial nos 
dias da nossa feira livre, já houve enumeras solicitações de melhorais, já 
foi realizado reuniões entre nós, gestão e comerciantes, mas infelizmente 
o mesmo só vem piorando e nada ou quase nada é feito para se inverter 
a situação. Pois analisando se ver que o que falta é querer se sanar o 
problema, sabemos que meios existe o que falta é querer fazer.   
Agradeceu a todos que participaram na última sexta do nosso 
movimento, onde foi entregue ao agricultor equipamentos como tratores e 
reque escavadeira os quais foram adquiridos através de muito esforços 
do sindicato, seu e dos Deputados Doriel Barros e Vony Queiroz. Mas é 
com lutas que se obtém conquistas e estas não irão parar por aí. Pois em 
breve teremos mais. E quem ganham com isto é o nosso povo. Afirmou 
ser revoltante a lei que se paga pelo que não se consome, isto é uma 
tristeza é lamentável que a Compesa se beneficie de algo tão absurdo. 
Solicitou do presidente que veja junto a secretaria competente o porquê 
que foi retirado o carro do município que levava pacientes para UPA e 
outros hospitais, laboratórios, para consultas exames entre outros 
tratamentos. Na situação financeira que vivenciamos hoje é lamentável 
se tirar algo que beneficia a nossa população, para agradar o pessoal do 
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transporte alternativo. Visto que o dinheiro que se paga passagem dá 
para se fazer um lanche, se tomar uma água. Pois sabemos que muitas 
pessoas são carentes e não tem recursos para pagar passagens e 
lanchar. A seguir o senhor presidente teceu os seus comentários, 
agradecendo a todos os colegas presentes. Afirmou que diante das 
solicitações dos colegas baseadas em cobranças da nossa população, 
iria ver junto a gestão, secretarias competentes e responsáveis por cada 
uma delas, para obter informações concretas e trazia em breve as 
respostas das indagações dos colegas. Disse ser lamentável o descaso 
da nossa segurança pública. Disse ser lamentável a falta de respeito que 
a Policia Militar tem para com as nossa sociedade, pois triste a falta de 
segurança, onde em 15 dias foram roubaram seis motos no Sítio 
Mimosos, estamos vendo os bandidos tomando conta de tudo e a nossa 
sociedade se trancando e ficando amedrontada em suas casas. Fez um 
apelo a secretaria competente que veja e urgente a questão do 
abastecimento de água do Povoado Maniçoba, onde a cerca de quinze 
dias que a bomba queimou e não foi realizado o concerto. Pois há a 
necessidade que o executivo tomem as devidas providencias. Não 
havendo mais Oradores Inscritos nesta hora nem matéria a ser discutida, 
o Presidente encerou as Explicações Pessoais e  a Sessão,  afirmando 
que esperava contar com todos na próxima Sessão que será realizada no 
dia 06 de fevereiro de 2024, às dezenove (19:00) horas. Eu, José Ivanildo 
Pereira Costa, primeiro Secretário, lavrei a presente ATA, que, lida, 
discutida e aprovada vai por mim assinada 
________________________________________ e demais Membros da 
Mesa Diretora da Câmara Municipal de Capoeiras. Sala das Sessões em 
30 de janeiro de 2024. 
 
Presidente: ___________________________________ 
 
Vice-Presidente: _______________________________ 
 
1.º - Secretário: ________________________________ 
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